

# Unité pastorale Salon-Grans Saint-Eugène de Mazenod



« Je voudrais fournir des missionnaires pour le Monde entier »

Du 31 janvier au 13 février 2022

## Intentions de prière du mois de janvier du Pape François



Clocher Eglise de Grans



**"Pour que les victimes de discrimination et de persécution religieuse trouvent dans la société la reconnaissance de leurs droits, et la dignité qui vient de la fraternité."**

*"Comment se peut-il qu'aujourd'hui tant de minorités religieuses souffrent de discriminations ou de persécutions ?*

*Comment pouvons-nous permettre, dans une société si civilisée, que des personnes soient persécutées en raison du seul fait qu'elles professent publiquement leur foi. Non seulement c'est inacceptable, mais c'est inhumain : c'est une folie.*

*La liberté religieuse ne se limite pas à la liberté de culte, à savoir au fait de pouvoir pratiquer son culte le jour qui est prescrit par les livres sacrés, mais elle consiste à valoriser l'autre dans sa différence et à voir véritablement dans l'autre un frère.*

*Nous avons tellement de choses en commun en tant qu'êtres humains que nous pouvons vivre en accueillant nos différences dans la joie d'être frères.*

*Qu'une différence, qu'elle soit petite ou substantielle comme la différence religieuse, ne nous empêche pas de voir la grande unité d'être frères !*

*Choisissons le chemin de la fraternité. Parce que soit nous sommes frères, soit tout s'écroule.*

*Prions pour que les victimes de discrimination et de persécution religieuse trouvent dans la société la reconnaissance de leurs droits, et la dignité qui vient de la fraternité."*

Pape François

La feuille

# Offices et intentions du 31 janvier au 13 février 2022

Dans les lieux de prières, continuons à utiliser les masques, le gel hydro-alcoolique.

Jours	Heures	Messes	Activités
Lundi 31 janvier <i>St Jean BOSCO</i>	18h00	Saint-Laurent	
Mardi 1 février	08h00 18h30	Collège de la Présentation Saint-Laurent, <b>Messe des défunts</b>	Chapelet 8h45-9h15 Saint-Michel Rencontre FOI-Net For God, 20h30 Bel Air
Mercredi 2 février <i>Présentation du Seigneur au temple</i>	<b>09h00</b>	<b>Saint-Michel</b> ( <i>Chandeleur, bénédiction des cierges</i> )	KT 10h15-11h45 Saint-François Enfants adorateurs 16h30 Saint-Laurent Groupe projet à 20h Saint-Laurent
Jeudi 3 février	11h00 12h00	L'Amandière Viala Lacoste	Parcours Alpha, 19h30 Saint-François
Vendredi 4 février <i>Bx Saint Marie-Engène de l'enfant-jésus</i>	09h00	Saint-Benoît	Chemin de croix, 12h15 à Saint-Michel
<b>Samedi 5 février</b> <i>Sainte Agathe, vierge et martyre</i>	9h00 18h00	Centre de détention Saint-Benoît	<b>Confessions, 9h45-11h30 Saint-Michel</b> Aumônerie des jeunes collégiens, 9h45-12h Saint-François
<b>Dimanche 6 février</b> <i>5<sup>ème</sup> dimanche Temps ordinaire</i>	9h00 10h30 11h00	N. D. de la Crau, Bel Air Saint-Pierre, Grans Saint-Laurent	Eveil à l'évangile
Lundi 7 février	18h00	Saint-Laurent	
Mardi 8 février <i>Saint Jean de Matha, prêtre</i>	18h30	Saint-Laurent	
Mercredi 9 février	9h00 15h00	Saint-Michel Saint-Antoine, Grans	
Jeudi 10 février <i>Sainte Scholastique</i>	11h15 15h00	Saint-Léon La Gérontologie	Pas de parcours Alpha pendant les vacances
Vendredi 11 février <i>Notre Dame de Lourdes</i>	9h00 15h00	Saint-Benoît Verte Prairie	
<b>Samedi 12 février</b>	9h00 18h00	Centre de détention Saint-Benoît	
<b>Dimanche 13 février</b> <i>6<sup>ème</sup> dimanche Temps ordinaire</i>	9h00 10h30 11h00	N. D. de la Crau, Bel Air Saint-Pierre, Grans Saint-Laurent	Temps de retraite des prêtres (du 13 février au soir jusqu'au 18 février)

La messe tridentine sera célébrée les 1<sup>e</sup>, 3<sup>e</sup> et 5<sup>e</sup> dimanches du mois à 17h30 le dimanche à la base aérienne de Salon

## Prions pour nos défunts accompagnés depuis le 15 janvier

Nicole BENEDETTI, André PONCE, Liliane BOYER, Raymond VIGNAUD, Luisa BERENGUER, Antoine BERENGUER, Josette GARCIA, Suzanna GIRGENTI, Paul GARCIN, Françoise ARNAUD, Marc VINCENT, Michel ALTERO, Jeanine REGNIER, Térenzio QUAGLIA

### LIEUX DE CULTE OUVERTS

#### SAINT-MICHEL

Lundi et jeudi 15h-17h  
Mardi 10h-12h et 16h-17h30  
Mercredi et Samedi de 10h-12h et 15h-17h30  
Vendredi 10h-11h et 16h-17h

#### SAINT-LAURENT

du lundi au vendredi  
9h-12h et 14h-17h

#### SAINT-PIERRE AUX LIENS, GRANS

Mardi 9h-18h Vendredi 9h - 11h

### ADORATION

(hors temps de vacances)

Lundi : de 14h à 19h, Saint-Benoît  
Mardi : de 9h à 20h, Grans  
Mercredi : de 10h à 13h, Saint-Michel  
et de 13h à 19h, Saint-Benoît  
Jeudi : de 06h à 20h, Saint-Benoît  
Vendredi : de 10h à 19h, Saint-Benoît

Confessions tous les premiers samedis du mois à St-Michel, 9h45-11h30

### CALENDRIER DES JOURS DE CONFESSION DANS LE DOYENNE SALON-VAL DE DURANCE

**Salon-Grans** : Chaque 1er samedi du mois, 9h45-11h30 Eglise Saint-Michel

**Péligis** : Tous les samedis, 10h-11h30 Eglise de Pelissanne

**Lambesc** : Vendredi ou samedi, 10h-11h Eglise de Lambesc

**Lamanon** : Tous les samedis, 10h-12h Eglise de Lamanon

**La Roque** : Chaque 1er samedi du mois, 10h-12h Eglise de la Roque

# La Chandeleur



La **chandeleur**, appelée aussi fête des chandelles, est une ancienne fête païenne et latine, devenue par la suite une fête religieuse chrétienne, correspondant à la **présentation de Jésus au temple** et sa reconnaissance par Siméon comme "lumière qui se révèle aux nations". Elle est célébrée chaque année 40 jours après Noël, soit le 02 février. En effet la fête des



**chandelles**, autrement dit de la lumière en France, est célébrée en y préparant des crêpes avec des œufs, de la farine, du lait, et le tour est joué ! Logique, car avec sa forme ronde et sa couleur dorée, la crêpe ressemble au soleil, cet astre qui nous éclaire. Et quand on la fait sauter dans la poêle, c'est comme si le soleil montait dans le ciel pour faire plus de lumière ! Enfin, c'est une explication. Il y en a d'autres ! Certains disent que c'est le **pape Gélase I<sup>er</sup>**, le chef de l'Église catholique, qui a lancé la tradition il y a plus de 1500 ans. C'est lui qui a fait de la Chandeleur **une fête religieuse**. Les croyants étaient invités à **défiler en tenant des bougies** et en chantant. Pour les reconforter après leur longue marche, Gélase I<sup>er</sup> aurait préparé une galette de farine et d'œufs. Au fil du temps, sa recette se serait transformée pour devenir celle des crêpes ...

*Pour cette occasion, une messe de la chandeleur sera célébrée à l'Eglise Saint Michel, le 02 Février à 9h. Venez nombreux !*

## Éveil à l'Évangile pour les enfants à Saint-Laurent et à Grans.



Depuis la rentrée de septembre, tous les quinze jours durant la messe dominicale à Saint-Laurent, est proposé un partage d'évangile. Celui-ci s'adresse à tous les enfants du CP au CE2. Ce petit temps particulier permet aux jeunes primaires de mieux comprendre et appréhender la parole de Dieu avec des mots simples, adaptés à leurs oreilles.

Ce moment entre jeunes croyants et adultes confirmés est un véritable partage autour de l'évangile du jour.

Les échanges sont ponctués d'éclairages adaptés qui font grandir ces enfants dans la Foi et l'Amour du Christ.

« Laissez venir à moi les petits enfants » : cette Parole du Christ prend tout son sens dans ce moment de partage éducatif.

Aurélien Boutet



Depuis plusieurs années un groupe d' « Éveil à la Foi » s'est constitué à Grans se donnant pour objectif de faire découvrir la Parole de Dieu aux plus petits. C'est lorsque débute le temps de la Parole pendant la messe, que l'animateur ou l'animatrice de notre groupe qui s'est chargé de préparer ce temps d'échange avec les enfants les emmène dans la salle Sainte-Anne, accessible directement de la nef. Ce moment de découverte de la Parole et de la vie de Jésus Christ est partagé en plusieurs temps. Après un Alléluia chanté ensemble, les enfants entendent l'Évangile du jour. Cette écoute est suivie d'un dialogue explicatif : nous revenons sur les mots difficiles, sur le récit et le message pour nous, de ce passage de l'Évangile. Vient ensuite une activité manuelle, généralement un coloriage, qui leur permet de s'appropriier un peu plus ce dont nous avons parlé. Nous terminons enfin par une prière avant de rejoindre l'église pendant l'offertoire. Cette proposition est plus particulièrement adaptée aux enfants de 3 à 7 ans, mais nous accueillons autant que possible tous ceux qui désirent échanger sur la vie de Jésus. Les parents qui le souhaitent peuvent accompagner leurs enfants. Les séances ont lieu toutes les deux semaines. Notre groupe est toujours heureux de pouvoir accueillir de nouveaux animateurs qui enrichissent ce que nous proposons aux enfants ; alors laissez-vous porter par l'Esprit Saint et n'hésitez pas à vous lancer en nous contactant.

Carine, Martine, Corine et Vincent

### Saint François : Tenez bon dans le don !

Une équipe dynamique de 5 paroissiens bénévoles s'est portée volontaire pour venir débarrasser toutes les salles de l'étage à Saint-François de leurs meubles et appareils ménagers, afin de permettre aux ouvriers de les rénover. Ces derniers ont été très reconnaissants du travail effectué par notre équipe. La souscription est toujours ouverte !



Diocèse d'Aix et Arles

Le denier n'est pas un don comme un autre, son sens est lié à la dime d'Abraham et à l'offrande au temple. Jésus, lui aussi a donné et il a signifié toute l'importance de ce que faisait la veuve qui mettait des pièces dans le tronc du temple. Parce que tout nous est donné, nous pouvons à notre tour donner en retour à l'Eglise qui est le temple de Dieu. C'est aussi des signes de communion et d'appartenance avec tous ceux qui forment cette Eglise.

Savez vous que 32 petits groupes existent  
dans notre Unité Pastorale ?  
ET TOI ? QUEL EST TON PETIT GROUPE ?  
"Groupe des enfants adoreurs "

"Tisser une relation personnelle avec Jésus, voilà le sens de l'adoration pour les enfants. Une demi-heure débutant par une courte introduction, suivi d'un temps d'adoration ponctué de chants et de courts moments de silence, de paroles simples, introduisant ainsi petit à petit les enfants dans ce si grand mystère, qui est la rencontre avec Dieu."

Où ? Collégiale St-Laurent à Salon de Pce

Quand ? Un mercredi par mois de 16h30 à 17h.

Dates : 02/02, 09/03, 06/04, 18/05, 01/06

**Ensemble portons avec joie l'annonce de l'Évangile !**

C'est avec joie, et confiant en l'Esprit pour nous guider, que nous avons commencé cette nouvelle année de caté 2021-2022. Les enfants, les parents, et les catéchistes bénévoles avaient hâte de reprendre le chemin de leur groupe et de se retrouver autour du Christ. Découvrir pas à pas, de manière ludique, qui est Dieu, cheminer à travers les évangiles, l'année liturgique, s'initier à la prière avec Père Richard ou Père Jocelin, autant de moments partagés qui font grandir l'amour que Dieu met dans notre cœur pour le faire rayonner dans nos actes, nos paroles et nos vies. Nous sommes toujours émerveillés par l'enthousiasme des enfants, nourris par la fraîcheur et la profondeur de leur relation à Dieu. Leurs questionnements nous maintiennent en éveil et renforcent la joie que nous avons d'annoncer la Bonne Nouvelle ! Joie, curiosité, évangile, jeux, partage, prière : de beaux moments et de beaux fruits pour tous, sous le regard bienveillant du Père.

Envie de nous rejoindre ?

Ecrivez-nous à [kt@apps13.fr](mailto:kt@apps13.fr)

ou contactez Emilie au

06.26.12.03.36.



**Le Rendez vous du lecteur**

"Qui suis-je pour juger ?"

( Du pape François aux éditions Michel Lafon)

L'humilité évangélique invite à ne pas pointer un doigt accusateur sur les autres, mais à leur tendre la main pour les aider à se relever sans jamais se sentir supérieur. Celui qui juge se trompe toujours parce qu'il prend la place de Dieu, l'unique juge. Le pape François nous rappelle que juger les autres nous conduit à l'hypocrisie et nous invite à appliquer le commandement de Jésus :

« Ne jugez pas et vous ne serez pas jugés. »

PAPE FRANÇOIS

Qui suis-je  
pour juger ?



**Que vit-on dans l'aumônerie?**

« Prier, partager, découvrir. C'est sur ces trois piliers que reposent l'aumônerie de la paroisse. A travers chacune de ces dimensions, les jeunes sont invités à puiser dans le Christ pour se mettre au service et trouver leur place dans la communauté paroissiale. C'est une vraie joie qui s'en dégage pour les jeunes comme pour les moins jeunes, qui se mettent au service de leur croissance spirituelle. Dieu soit béni ! »

Père Damien, aumônier des jeunes



**Aumônerie une quête spirituelle...**

Le travail d'un petit groupe et le grand souffle de l'Esprit Saint font se lever des bonnes volontés qui disent « oui, nous voici ! ». Les jeunes affluent. Le père Damien nous donne notre feuille de route, l'aventure peut démarrer. Une belle et grande équipe d'animateurs œuvre pour accompagner les jeunes dans leur cheminement, dans la préparation aux sacrements. "L'aumônerie, comme une belle endormie, attendait un second souffle. Les jeunes étaient prêts, en attente, les parents aussi. Nous récoltons de belles pépites dans nos échanges avec eux et sentons qu'ils ont faim et soif. Nous aussi. La joie est là, partagée et savourée !"

Delphine, animatrice à l'aumônerie

**ACCUEIL PAROISSIAL**  
[paroissesalongrans@apps13.fr](mailto:paroissesalongrans@apps13.fr)

Salon : 04.90.56.26.15 Du lundi au samedi matin 9h-11h30

Grans : 04 90 55 93 64 jeudi 10h-11h30, mardi et vendredi 16h-18h

Contactez l'équipe Feuille Paroissiale et Communication : [communication@apps13.fr](mailto:communication@apps13.fr)